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古淵保育園 

保護者会ニュース 
楽しかった運動会も終わり、あっという間に年

末が近づいてきました。 

暗くなるのも早くなり、急に寒くなる季節にな

ると、鼻をズルズル、咳がコンコンと、子ども達

はすぐに反応します。今年の冬も、皆さん、お元

気で過ごせますように！ 

    
    

●●●●緑組緑組緑組緑組クラスクラスクラスクラス交流会交流会交流会交流会にごにごにごにご参加参加参加参加くださいくださいくださいください！！！！ 

 

緑組の子どもたちは半年後に、卒園と小学校入

学となります。成長の喜びを分かち合い、不安な

ことは相談し合いながら、残りの時間を大事に過

ごしていきたいと思います。 

例年、記念アルバムや卒園式での挨拶、お別れ

会などを緑組の保護者同士で企画しています。 

今年はどのようなことをしたいか話し合う場を設

けたいと思いますのでぜひご出席ください。 

日時：11111111 月月月月 25252525 日日日日（日）10:30～12:00 

場所：大野中公民館 

内容：１．保護者同士の交流、近況報告 

   ２．卒園に向けて 

※詳細は後日、緑組の皆さんへ別紙でご案内し

ます。 

※お子さんもご一緒にどうぞ。緑組さんは、下

記、「お団子つくろう！」にご参加ください。 

 

 

●●●●おおおお団子団子団子団子つくろうつくろうつくろうつくろう！！！！    
 

白玉団子をコネコネして、ポトン！とお湯に入

れると～～。ぷかぷか浮いているお団子をすくっ

て、美味しいみたらし団子ときなこ団子を一緒に

つくろう！ 

日時：11111111 月月月月 25252525 日日日日（日）10:30～12:00 

場所：大野中公民館 調理室 

対象：黄・白・緑組の子どもと保護者 

（緑組は、保護者が緑組クラス交流会に参

加される場合は、子どもだけの参加でＯ

Ｋです。小学生のお兄ちゃん、お姉ちゃ

んもご一緒にどうぞ） 

 持ち物：エプロン（またはＴシャツなど） 

  頭巾など頭に巻くもの 

  マスク 

  

 

●●●●クラスクラスクラスクラス交流会交流会交流会交流会へのへのへのへのアイディアアイディアアイディアアイディア募集中募集中募集中募集中    
 

2 月頃、赤組～白組のクラス別の交流会を予定

してます。こんなことしたい。子どもの保育つき

で保護者だけでゆっくり話したい、こんな人の話

を聞きたいなど、お気軽にご意見をお寄せくださ

い。 

連絡先：tel.***-***-****（飯塚） 

E ﾒｰﾙ：********@******** 

 

 

●●●●秋祭秋祭秋祭秋祭りへのごりへのごりへのごりへのご参加参加参加参加、、、、ごごごご協力協力協力協力、、、、    

ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました！！！！    

 

9 月 1 日（土）に開催いたしました保護者会主

催「秋祭り」ですが、天候も良く、参加園児数 120

名を超える予想以上の盛況となりました。参加い

ただいた子どもたち・保護者の方々および先生方

のご協力に、あらためてお礼申し上げます。 

 今年度の試みとしては、「保育園園児のためのお

祭り」をより前面に出し、スタンプ制の導入や体

験コーナー、太鼓やおみこしのイベント等にチャ

レンジしました。当日の子供たちの笑顔を見るに

つけ、幾分かは成功したのではないかと思います。 

 また、昨年の反省から、販売するお菓子を保育



園でも使っているアレルギーを持つお子さんも安

心して食べられるものを用意しました。まだまだ

勉強不足で至らない点などあったかと思いますが、

誰もが安心して参加できるお祭りにしていきたい

と思います。 

  皆さんから沢山のバザー品の提供していただき、

あき祭りの収支を黒字とすることができました。

収入 56,400円、支出 53,046円で収支は 3,354円

の黒字でした。ありがとうございました。 

来年度もより楽しい恒例行事として「秋祭り」

を企画していきたいと思いますので、みなさまか

らのご意見や、ご協力をいただけますよう、宜し

くお願いいたします。    

●●●●保育園民営化保育園民営化保育園民営化保育園民営化 

7 月 14 日に説明会があり（通信 19 号参照）、今

年度中には定員増の方法を確定し、法人募集を始

めたいという話がありました。募集する前には、

どういう方法で定員増をするのか保護者に説明し

て欲しい旨、伝えており、その後連絡がありませ

んでしたので、保護者会より保育課に電話をして

話を伺いました。 

定員増の方法については、現在庁内で調整中と

のこと、まだ確定していない様子でした。そのた

め、まだ法人募集まで至っていないとのこと。 

今後の方針が決まったら、保護者に説明会をし

て欲しいこと、また、当初の予定より 2 年近く計

画が遅れているため、民営化予定も延長して欲し

い旨、伝えました。 

 

●●●●役員会報告役員会報告役員会報告役員会報告    

◆第 6回役員会 8月 19 日 10：00-12：00 

参加 14 人。主な議題は秋祭りの準備と当日スケ

ジュールの確認でした。 

◆第 7回役員会 9月 30 日 10：00-12：00 

参加 14 人。主な議題は下記。 

①秋祭りについて報告と反省会 

②運動会への協力体制について 

③今後の講演会等の開催について 

④次回通信発行について 

◆第 8回役員会 10 月 21 日（日）10:00-12：00 

参加 8人。主な議題は下記。 

①運動会の協力への反省 

②緑組交流会について 

③クラス別交流会について 

④通信 20号の内容について 

⑤民営化その後の動き 

◆次回役員会は、11 月 25 日（日曜日）13：00-大

野中公民館で開催します。どなたでもご自由にご

参加ください。 

    


